

Cero muerte infantil y materna en montañas de provincia central de Cuba



Manicaragua, Cuba, 12 ago (RHC) Adán Villavicencio, director de salud en el municipio de Manicaragua, informó que en los primeros seis meses del año no se reportaron muertes materna e infantil en el territorio, el único montañoso de la central provincia cubana de Villa Clara.

Explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que la existencia de un sistema primario de salud, con 90 consultorios médicos, es determinante para la atención efectiva a ese segmento poblacional.

"La captación temprana del embarazo y la remisión de las gestantes al hogar materno de Manicaragua son, entre otras, las acciones que permitieron estos resultados". afirmó Villavicencio.

Comentó que la interconsulta con los especialistas se realiza en los policlínicos para abarcar todo el universo, en tanto los ingresos en el hogar materno garantizan la atención para las futuras madres que tienen dificultades durante el embarazo.

El doctor refirió a la ACN que de enero a julio de 2016 Manicaragua reportó el nacimiento de 346 niños, todos sanos y con un índice de bajo peso inferior al cinco por ciento, que es la media nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/102634-cero-muerte-infantil-y-materna-en-montanas-de-provincia-central-de-cuba>



Radio Habana Cuba